

40-2-11

PERIODO
PRESIDENCIAL
003352
ARCHIVO





Viña del Mar, 14 de Abril de 1993.-

Querido Presidente y amigo:

Unas breves líneas anticipatorias a la reunión que tendremos esta tarde.-

Ayer en la Intendencia sostuvimos una reunión todos los que iremos esta tarde al Cerro Castillo, con excepción de la Municipalidad de Viña del Mar, cuyo Alcalde se excusó de asistir por tener sesión municipal y no envió a un reemplazante.-

Hubo acuerdo total en dar toda clase de facilidades al colector por parte de todos los organismos participantes: Municipalidad de Valparaíso, Ministerio de la Vivienda, Serviu, Merval, Emporchi, Secretarios Ministeriales, etc.-

Ello, sin perjuicio de que las reparticiones afectadas por el paso del colector, oportunamente puedan formular sus observaciones, si las circunstancias así lo ameritan.-

Para que ello sea fluido y coordinado se acordó formar una Comisión, presidida por el Intendente para evaluar, por lo menos una vez al mes, la marcha del colector y reunirse, además, cada vez que pudiera surgir algún punto de vista distinto entre Esval y el organismo afectado.-

Pero en confianza, el Gerente de Esval Adolfo Andrade, expresó que en este momento solo tenía problemas con la Municipalidad de Viña del Mar, ya que, según él, se demoran los permisos, se postergan las decisiones e incluso se alteran las reglas del juego, expresándose verbalmente una posición y luego cambiándose cuando esta deba ser concretada por escrito.- Que si bien era cierto que no eran demoras excesivas, sumadas una con otra, ponían en peligro el cumplimiento de los plazos, sobre todo de la instalación del colector entre Refeña y Viña del Mar.-

Se acordó no expresar lo anterior al Presidente de la República durante la reunión de hoy día, para no causarle problemas, ni alargar la reunión, pero sí tener reuniones permanentes con la Municipalidad para acelerar

los trámites e impedir se continúen con los atrasos.-

Pero como hoy día en la reunión va a estar presente el Alcalde de Viña del Mar Rodrigo Gonzalez, considerará por mi parte y sin, naturalmente, informar al resto, enviarle este breve memorandum, alertándolo sobre cuales son los problemas que afectan a Esvál en este momento, con el fin de que el Presidente, con su inteligencia y tinos característicos, pueda pasar los "avisos" que estime pertinentes, pero para que ello pueda ocurrir, si lo estima conveniente, debe estar informado a grandes rasgos, lo que está sucediendo, para evitar que en el futuro se evite todo trámite o postergación innecesarios.-

Debo, finalmente, confesar que para mí es extraordinariamente difícil entenderme con Rodrigo Gonzalez, cosa, por lo demás, que sucede al resto de los interlocutores, incluyendo a los Concejales.- Ello se motiva por el hecho que no le gusta trabajar en equipo, le interesa imponer su voluntad y solo alterna con terceros, cuando existe algún problema que a él le interesa y que el tercero puede ser de utilidad para solucionarlo.-

Por lo anterior, la fluida comunicación diaria que tenía con Victor Henriquez e incluso el contacto permanente que tenía con Juan Luis Trejo, han sido reemplazados por un contacto exclusivamente oficial.-

Lo anterior, por supuesto, será superado cada vez que sea necesaria mi intervencion para solucionar un problema de Gobierno, como es el caso del colector, dada la información que ha dado Adolfo Andrade.-

Hay que tener la seguridad de que todo obstáculo será superado y que me dedicaré con todas mis fuerzas, tal como solucioné el problema de Valparaíso, a que la marcha del proyecto no tenga alteraciones de ninguna especie.-

Rogando excusar estas breves líneas, escritas artesanalmente para no entrometer a terceros, saluda con el mayor afecto al Presidente su amigo de siempre

